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日程第 １ 会議録署名議員の指名 

日程第 ２ 会期の決定 

日程第 ３ 議案第３６号 平成１６年度伊豆市一般会計補正予算（第１回）について 

日程第 ４ 議案第３７号 平成１６年度伊豆市公共用地取得事業特別会計補正予算（第１ 

             回）について

日程第 ５ 議案第３８号 工事請負契約の締結について（中伊豆給食センター建設工事） 

日程第 ６ 議案第３９号 市道路線の変更について 

───────────────────────────────────────────────── 

本日の会議に付した事件 

 議事日程に同じ 

───────────────────────────────────────────────── 

出席議員（５４名） 

     １番  加 藤   章 君      ２番  鍵 山 堅 一 君 
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    ２１番  杉 本 喜 作 君     ２２番  磯   晴 雄 君 

    ２３番  大 川   宏 君     ２４番  遠 藤 甚 義 君 
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    ３１番  浅 田 靖 夫 君     ３２番  内 田 芳 孝 君 

    ３３番  鈴 木 ・ 一 君     ３４番  田 中 祐 市 君 

    ３５番  塩 﨑 浩 治 君     ３６番  髙 田 和 正 君 

    ３７番  三 田 臣 一 君     ３８番  今 井 眞奈武 君 

    ３９番  石 和 信 一 君     ４０番  山 田 規 正 君 

    ４１番  片 山 晃 男 君     ４３番  土 屋 英 隆 君 

    ４４番  堀 江 昭 二 君     ４５番  土 屋 悌 二 君 

    ４６番  三 須 重 治 君     ４７番  木 村 建 一 君 

    ４８番  遠 藤 正 寿 君     ４９番  日 ・ 才 一 君 

    ５０番  勝 呂 宗 夫 君     ５１番  鈴 木 久 之 君 

    ５２番  鍵 山   二 君     ５３番  鈴 木 健 市 君 

    ５４番  遠 藤   勇 君     ５５番  勝 呂 宗 司 君 

欠席議員（１名） 

    ４２番  舘 林 義 人 君 

───────────────────────────────────────────────── 

地方自治法第１２１条により説明のため出席した者の職氏名 

市 長 大 城 伸 彦 君 助 役 児 島 保 次 君 

収 入 役 石 田 佑 次 君 教 育 長 室 野 純 司 君 

土 木 部 長 土 屋   亨 君 企 業 部 長 渡 邊 玉 次 君 

教 育 委 員 会 

事 務 局 長 
山 本 準 次 君 財 政 課 長 小 川 正 實 君 

───────────────────────────────────────────────── 

職務のため出席した者の職氏名 

事 務 局 長 長谷川 與志衛 次 長 鍵 山 光 男 

局 長 補 佐 森   修 司 係 長 三 田 浩 二 

主 査 山 下 正 惠   
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開会 午後 １時３０分 

 

◎開会宣告 

○議長（石和信一君） 皆さん、こんにちは。 

  本日は42番、舘林議員より欠席の届出がありますので、お知らせいたします。 

  ただいまから、平成16年第３回伊豆市議会臨時会を開会いたします。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎開議宣告 

○議長（石和信一君） ただいまの出席議員は54名であります。定足数に達しておりますので、

会議は成立しました。 

  直ちに本日の会議を開きます。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎議事日程説明 

○議長（石和信一君） 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりであります。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎会議録署名議員の指名 

○議長（石和信一君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

  会議規則第81条の規定により、議長において指名いたします。 

  17番、小森泰信議員、18番、大川勘太郎議員を指名いたします。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎会期の決定 

－3－ 



○議長（石和信一君） 日程第２、会期の決定を議題といたします。 

  お諮りいたします。 

  今臨時会の会期は本日１日限りとしたいと思います。これにご異議ございませんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（石和信一君） ご異議なしと認めます。 

  よって、会期は本日１日限りと決定いたしました。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎議案第３６号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（石和信一君） 日程第３、議案第36号 平成16年度伊豆市一般会計補正予算（第１

回）についてを議題といたします。 

  提出者から提案理由の説明を求めます。 

  市長。 

〔市長 大城伸彦君登壇〕 

○市長（大城伸彦君） 議案第36号 平成16年度伊豆市一般会計補正予算（第１回）の提案理

由を申し上げます。 

  今回の補正は、土肥小学校体育館建設事業を、平成16年度、平成17年度の２カ年の継続事

業とするための補正でございます。 

  事業費につきましては、17年度分１億8,148万円を減額し、その財源は財政調整基金から

の繰り入れを8,948万円、市債を9,200万円減額するものであります。 

  詳細につきましては、教育委員会事務局長より説明させますので、よろしくご審議の上、

可決くださいますようお願い申し上げます。 

  以上でございます。 

○議長（石和信一君） これをもって提案理由の説明を終わります。 

  提案理由の説明に関して補足説明の申し出がありますので、これを許します。 

  教育委員会事務局長。 

〔教育委員会事務局長 山本準次君登壇〕 

○教育委員会事務局長（山本準次君） 議案第36号、提案理由の詳細につきまして申し上げま

す。 
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  土肥小体育館の建設は、当初平成16年度の１カ年で予算上措置をいただきました。しかし、

国の補助金が２カ年にわたることになりましたので、市の事業も２カ年の継続事業とするも

のでございます。 

  継続費は、自治法上第212条に、「普通地方公共団体の経費をもって支弁する事件でその

履行に数年度を要するものについては、予算の定めるところにより、その経費の総額及び年

割額を定め、数年度にわたって支出することができる。」としています。 

  土肥小体育館の建てかえは耐震性に問題があるため、建てかえをするものでございます。

完成は平成17年の８月、夏休みまでの予定です。現存の体育館の取り壊しは安全上子供たち

のいない夏休みにできるだけ済ませておきたいため、この取り壊し部分だけ随意契約にし、

現在進めております。 

  継続の事業費につきましては、先ほど市長が申し上げました。建物につきましては、建築

面積が従来が931平方メートル、新設989平方メートルで、ほぼ同じ大きさ、１階が駐車場、

２階が体育館を予定し、さらに津波等地震対策上の避難地ともするものでございます。 

  よろしくご審議の上、ご可決くださるようお願い申し上げます。 

○議長（石和信一君） これより質疑に入ります。 

  質疑はありませんか。 

  47番、木村君。 

〔４７番 木村建一君登壇〕 

○４７番（木村建一君） 数字的なことで少しわからないことがあるものですからお尋ねした

いと思います。 

  ３ページの第２表の総額が２億9,438万円となっておりますね。当初が３億28万というこ

とで、当初予算がなっていたと思うんですけれども、その関係がいまいちよくわからないも

のですから、お願いしたいというように思います。 

  それとの関係で、当然今、詳細説明の中で事務局長がお話になったことでほぼわかったん

ですが、確認のために質問いたしますが、２つ目、６ページにそれぞれ消耗品からずっと減

額措置されておりますけれども、これは大体見ますと約３分の１だったりとか、体育館備品

は当然後年度、17年度にやるからゼロになったのかなと思うんですが、国の補助金との関係

があるから当年度約半分の予算措置を補正して提案しているということで理解してよろしい

でしょうか。お願いします。 

○議長（石和信一君） 教育委員会事務局長。 
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〔教育委員会事務局長 山本準次君登壇〕 

○教育委員会事務局長（山本準次君） 前段の予算のところでございますが、これは財政の方

に、大変申しわけございませんけれども、ひとつお願いしたと思います。 

  それから後段の支出でございますが、ほぼそういった考え方でよろしいかと思います。 

 国の方は、補助金は初年度４割、後年度６割というふうな形になってございますが、できる

だけ５割、５割には近づけていきたいなと、このように考えてございます。したがいまして、

それに基づきまして減額をしておるものでございます。 

○議長（石和信一君） 助役、児島君。 

〔助役 児島保次君登壇〕 

○助役（児島保次君） ご指摘の点は３億28万円と２億4,038万円ということだと思います。

これについては事業費、要するに補助事業費の総額がこれだけということで、差額分につい

ては一般財源分という、普通事業というふうに考えていただきたいと思います。 

○議長（石和信一君） 木村君。 

〔４７番 木村建一君登壇〕 

○４７番（木村建一君） わかりました。最初の予算の関係はわかりました。 

  詳細の方、もう一度お尋ねします。全体の状況はわかりましたが、そうしますと２年に分

けるということですと、説明欄の中の、例えば設計・監理委託等というのは、２回に分ける

というような形になりますか。確認のためにお願いします。 

○議長（石和信一君） 教育委員会事務局長。 

〔教育委員会事務局長 山本準次君登壇〕 

○教育委員会事務局長（山本準次君） やはり設計・監理も２年間必要になりますので、そう

いったことになろうかと思います。 

○議長（石和信一君） そのほかございませんか。 

  ないようですので、質疑なしと認め、質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。 

  本件は会議規則第37条第２項の規定によって、委員会付託を省略することにご異議ありま

せんか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（石和信一君） ご異議なしと認めます。 

  よって、委員会付託を省略いたします。 
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  これより討論を行います。 

  討論はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（石和信一君） 討論なしと認めます。 

  これより議案第36号 平成16年度伊豆市一般会計補正予算（第１回）について採決いたし

ます。 

  原案のとおり決することに賛成の議員の起立を求めます。 

〔起立全員〕 

○議長（石和信一君） 起立者全員。 

  よって、議案第36号は原案のとおり可決されました。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎議案第３７号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（石和信一君） 日程第４、議案第37号 平成16年度伊豆市公共用地取得事業特別会計

補正予算（第１回）についてを議題といたします。 

  提出者から提案理由の説明を求めます。 

  市長。 

〔市長 大城伸彦君登壇〕 

○市長（大城伸彦君） 議案第37号 平成16年度伊豆市公共用地取得事業特別会計補正予算

（第１回）の提案理由を申し上げます。 

  今回の補正は、伊豆市公共用地取得事業特別会計で、保有する土地の処分に当たり、歳計

剰余金を財源とし、土地境界と地積を確定するための用地測量費及び不動産鑑定委託料の

220万円を計上するものであります。 

  詳細につきましては、財政課長より説明させますので、よろしくご審議の上、可決くださ

いますようお願い申し上げます。 

  以上でございます。 

○議長（石和信一君） これをもちまして、提案理由の説明を終わります。 

  提案理由の説明に関して補足説明の申し出がありますので、これを許します。 

  財政課長。 
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〔財政課長 小川正實君登壇〕 

○財政課長（小川正實君） それでは議案第37号の説明を申し上げます。 

  ただいま市長より説明のありました土地は、伊豆市大野にあります伊豆中央ケアセンター、

この西側に位置しまして、敷地面積が１万681平方メートル、建物もございまして工場、事

務所、寄宿舎、居宅、これらがございまして、合計床面積が1,888.94平方メートルあります。 

  以前は、ＭＳ精機株式会社がカメラの部品を製造していた工場跡地でございまして、旧修

善寺町が平成15年度に裁判所の競売物件として、公共用地の確保を目的に取得した土地でご

ざいます。 

  当該土地の処分に至る経緯を簡単に説明いたしますと、伊豆森林管理署の移転計画が発端

になりました。以前より空き地となっておりました管理署の牧之郷の貯木場に伊豆森林管理

署が事業所の統合によりまして、事務所と官舎の移転を計画したいという話がございました。

この計画の近隣との調整を市に依頼してきたわけでございます。 

  そこで、隣接する飯田工業株式会社との調整の中、飯田工業株式会社は周囲の宅地化によ

りまして非常に工場が継続しにくいということがございましたので、市内の山間地、山側の

方に工場用地を探していたという経緯がございます。 

  市といたしましても、直ちにこの大野の土地の利用計画、公共事業の利用計画というもの

が立ち上がっておりませんでしたので、牧之郷地区の土地利用の方向性というものを考えた

上で、この大野の土地を紹介いたしました。飯田工業からは取得の方向で検討させていただ

きたいという返事がございました。 

  当該土地は競売物件のときのままのような状態でございまして、土地の境界等の確定、そ

れから面積の確定をして譲渡の準備をするものでございます。 

  飯田工業は特殊合金の鋳造をしておりますので、隣のケアセンターに対する騒音等が非常

に気になるところですが、建物の位置に相当な高低差と距離があるので、これについては大

丈夫だろうということでございました。まず万全の措置を講ずるということでございます。 

  以上でございます。 

○議長（石和信一君） これより質疑に入ります。 

  質疑はありませんか。 

  小川一弥議員。 

〔５番 小川一弥君登壇〕 

○５番（小川一弥君） まず、10、11ページの旧修善寺町剰余金220万についてでありますが、
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この220万というのはどこから出てきたのか、また財源として残っているのか、これをお聞

きしたいと思います。 

  また、その財産管理費の用地測量委託料でありますが、ＭＳ精機は登記もされていると思

うんですが、なぜまた用地測量が必要なのか、この点についてお聞きしたいと思います。 

○議長（石和信一君） 財政課長。 

〔財政課長 小川正實君登壇〕 

○財政課長（小川正實君） まず旧修善寺町の剰余金ということですけれども、220万円でご

ざいます。これは旧修善寺町からの繰越金でございます。それから、なぜ土地の境界確定が

必要かということでございますけれども、この土地につきましては、筆ごと一括競売物件を

落札したものでございまして、過去、ＭＳ精機がここに建設するに当たりまして、隣の方と

境界の確定をしたということになっております。しかし、現場に行ってみますと、くい等は

残っておりません。一部構造物が残っているというような状態です。このまま、例えば飯田

工業に売り渡すというようなことになりますと、境がはっきりしないということで、後々の

トラブルをまた引き起こす可能性が起きると思います。 

  そのために、今回用地測量委託料170万円につきましては、現地の方々にすべて境界を立

ち会っていただきましてくいを打ち、そして測量図を入れまして面積の地積更生をかけます。

その上で譲渡したいと思っております。 

  以上です。 

○議長（石和信一君） そのほかございませんか。 

  質疑はないと認め質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。 

  本件は会議規則第37条第２項の規定によって委員会付託を省略することにご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（石和信一君） ご異議なしと認めます。 

  よって、委員会付託を省略いたします。 

  これより討論を行います。 

  討論はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（石和信一君） 討論なしと認めます。 
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  これより議案第37号 平成16年度伊豆市公共用地取得事業特別会計補正予算（第１回）に

ついて採決いたします。 

  原案のとおり決することに賛成の議員の起立を求めます。 

〔起立全員〕 

○議長（石和信一君） 起立者全員。 

  よって、議案第37号は原案どおり可決されました。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎議案第３８号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（石和信一君） 日程第５、議案第38号 工事請負契約の締結について（中伊豆給食セ

ンター建設工事）を議題といたします。 

  提出者から提案理由の説明を求めます。 

  市長。 

〔市長 大城伸彦君登壇〕 

○市長（大城伸彦君） 議案第38号 工事請負契約締結についての提案理由を申し上げます。 

  この工事は、平成16年度公立学校施設整備事業中伊豆給食センター建設工事であります。 

  平成16年８月９日、小野建設株式会社ほか９社により、指名競争入札した結果、中豆建設

株式会社が３億4,000万円で落札し、消費税を含め３億5,700万円で仮契約を締結いたしまし

た。 

  工事請負契約の締結につきましては、地方自治法の定めるところにより、議会の議決を必

要といたしますので提案するものであります。 

  細部につきましては、教育委員会事務局長に説明させますので、よろしくご審議の上、可

決くださいますようお願い申し上げます。 

  以上でございます。 

○議長（石和信一君） これをもちまして提案理由の説明を終わります。 

  提案理由の説明に関して補足説明の申し出がありますので、これを許します。 

  教育委員会事務局長。 

〔教育委員会事務局長 山本準次君登壇〕 

○教育委員会事務局長（山本準次君） 議案第38号の細部につきまして申し上げます。 
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  現在、大見小の隣にあります中伊豆の給食センターは建物が老朽化し手狭となっているた

め、これを旧中伊豆町役場跡地に新設をしようとするものです。 

  新設をいたします建物の概要につきましては、お手元の資料のとおりでございますが、鉄

骨造、一部地下１階、地上１階、一部地上２階建てとなってございます。地下１階には機械

室、倉庫、地上１階におきましては調理室、配送室、事務室等、２階には会議室、休息室、

更衣室となっております。調理室の床は保健所からの指導もございまして、現在のウエット

型からドライタイプへ変更となります。ウエット型とは床がぬれていると、ドライとは乾い

た状態で調理をするということでございます。 

  床面積は現在の322平方メートルから833平方メートル、延べ床ですと記載のとおり約957

平方メートルとなり、現在よりかなり大きくなります。総事業費につきましては、予算ベー

スで約３億6,970万円、補助金は共同調理場施設、設備を合わせまして2,765万5,000円です。

完成は来春３月15日を予定しております。 

  この施設が完成をいたしますと、現存施設の中伊豆給食センターは役割を終えまして取り

壊しということになります。 

  よろしくご審議の上、ご可決くださるようお願い申し上げます。 

○議長（石和信一君） これより質疑に入ります。 

  質疑はありませんか。 

  46番、三須議員。 

〔４６番 三須重治君登壇〕 

○４６番（三須重治君） 46番、三須重治です。 

  この建物の設計におきましても、当然設計のコンペなどが行われていると思いますが、今

まで全協等でもそのような内容が何一つ我々議会側に示されておりません。設計コンペにつ

いて、我々に説明していただけることがありましたら説明を願いたいと思います。 

  以上です。 

○議長（石和信一君） 教育委員会事務局長。 

〔教育委員会事務局長 山本準次君登壇〕 

○教育委員会事務局長（山本準次君） この給食センターでございますが、土肥小の体育館も

そうでございます。平成15年度から進めてございまして、既に設計等もできあがってござい

ました。 

  したがいまして、私どもが行ったことは設計の細部についての見直しをしたということで
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ございまして、議員さんがおっしゃるようなことにつきましてはしてございません。15年度

からの継続ということで進めてございます。 

○議長（石和信一君） これ以外にご質問ありませんか。 

  木村議員。 

〔４７番 木村建一君登壇〕 

○４７番（木村建一君） ２つお尋ねします。 

  １つは、衛生面からいってもきちっとドライ方式にしてやるという方策は、私は大事だな

と思っているんですが、きょういただいた資料の中に、多分これ以上の給食の能力というか、

食事をつくる能力はあるのかなと思っているんですが、今現在から今度新しく建てたときに、

いわゆるどのくらいの食数がふえると見込んでいるのか、同じなのか、お尋ねしたいと思い

ます。 

  ２つ目は、市長の方から９社が入札に参画したということなんですが、見方の問題で少し

お尋ねしたいのは、契約金額と予算を比べたときに約95％ぐらいで落ちてるわけですね、契

約金額というのは。いろいろと今、こころではないと思うんですが、談合等いろいろありま

してね、いわゆる予算に対する契約金額の問題がいろいろ騒がれているんですが、それに対

する見方というのはどうされたのか、極めて難しい質問かもしれませんが、95というのはあ

り得るのかなというような素朴な疑問ありますので、お願いしたいと思います。 

○議長（石和信一君） 教育委員会事務局長。 

〔教育委員会事務局長 山本準次君登壇〕 

○教育委員会事務局長（山本準次君） 最初のご質問でございます。食数の能力はどれぐらい

あるのかどうかということでございます。 

  現在、中伊豆の給食センターで供給をしてございます食数は児童・生徒の数709人と、そ

れから保育園がございまして、これは副食、おかずだけでございますが、これが250人を供

給してございます。食数の能力、あとどれぐらい余裕があるんだということになりますが、

これは献立によって大分変わってまいりますので、では何食ふえるよというわけにはまいり

ません。内容によりましては、余裕は見てございますが、では何食かということになります

とちょっと難しいかなというふうに考えてございます。 

  ただ、機械も新しくなりますので、そうした余裕というものは生まれてきまして、将来に

も少し対応することができるのかなというふうに考えてございます。 

○議長（石和信一君） 財政課長。 
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〔財政課長 小川正實君登壇〕 

○財政課長（小川正實君） 給食センターにつきましては、指名競争入札を行いまして落札し

ていただきました。予算額に対する95％というのは、たまたまそうなったということだけで、

私の方では説明はちょっとできません。 

  以上でございます。 

○議長（石和信一君） そのほかございませんようですので、質疑を……。 

  山田君。 

〔４０番 山田規正君登壇〕 

○４０番（山田規正君） 40番、山田です。 

  この給食センターが来年に完成するわけですが、その暁にはどのような運営方法をとるか、

民間に委託するのかあるいは今までどおりのことでやるのか、その辺をちょっとお聞きした

いと思います。 

○議長（石和信一君） 教育委員会事務局長。 

〔教育委員会事務局長 山本準次君登壇〕 

○教育委員会事務局長（山本準次君） できた後の運営をどうするのかというご質問でござい

ますが、ただいま検討をしてございます。しかしながら、修善寺の中学校で委託で行われて

おります。そこでの実績は私どもがつくるのと同じ以上には立派にできていると考えます。

それから財政上の負担、これは直接給食費等にも反映してくるわけでございますが、人件費

は反映はさせませんけれども、そういったものを含めますと、やはりかなり財政上負担が増

してきます。委託の場合にはそれほどございませんし、また給食を調理してから２時間以内

に子供たちが食べられるようにという基準がございます。それらを満たせば、現在配送につ

いては満たしておりますけれども、保温等を考えましても十分それが可能だということで委

託ということも十分考えてございます。 

  以上です。 

○議長（石和信一君） そのほかございませんか。 

  質疑はないと認め、質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。 

  本件は会議規則第37条第２項の規定によって委員会付託を省略することにご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 
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○議長（石和信一君） ご異議なしと認めます。 

  よって、委員会付託を省略いたします。 

  これより討論を行います。 

  討論はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（石和信一君） 討論なしと認めます。 

  これより議案第38号 工事請負契約の締結について（中伊豆給食センター建設工事）を採

決いたします。 

  原案のとおり決することに賛成の議員の起立を求めます。 

〔起立全員〕 

○議長（石和信一君） 起立者全員。 

  よって、議案第38号は原案とおり可決されました。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎議案第３９号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（石和信一君） 日程第６、議案第39号 市道路線の変更についてを議題といたします。 

  提出者から提案理由の説明を求めます。 

  市長。 

〔市長 大城伸彦君登壇〕 

○市長（大城伸彦君） 議案第39号 市道路線の変更についての提案理由を申し上げます。 

  本案は、天城北道路建設に伴う代替地確保のため、市道32104号線の路線を変更し、終点

を市道1201号線に接道させる路線変更をするものであります。 

  よろしくご審議の上、可決くださいますようお願い申し上げます。 

  以上でございます。 

○議長（石和信一君） これより質疑に入ります。 

  質疑はありませんか。 

  ５番、小川議員。 

〔５番 小川一弥君登壇〕 

○５番（小川一弥君） ５番、小川です。 
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  路線を変更するわけですが、路線を変更した後の旧市道というのはどのようになっている

のか、また持ち主はどのようになるのか、お聞きしたいと思います。 

〔土木部長 土屋 亨君登壇〕 

○土木部長（土屋 亨君） 市道を変更した場合の路線から外れた部分につきましては、いわ

ゆる法定外公共物、通常よく赤線というふうに申しておりますけれども、そういう扱いにな

ると思います。 

  以上です。 

○議長（石和信一君） そのほか質疑はございませんか。 

  質疑はないと認め、質疑を終結いたします。 

  お諮りいたします。 

  本件は会議規則第37条第２項の規定によって委員会付託を省略することにご異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と言う人あり〕 

○議長（石和信一君） 異議なしと認めます。 

  よって、委員会付託を省略いたします。 

  これより討論を行います。 

  討論はありませんか。 

〔発言する人なし〕 

○議長（石和信一君） 討論なしと認めます。 

  これより議案第39号 市道路線の変更について採決いたします。 

  原案のとおり決することに賛成の議員の起立を求めます。 

〔起立全員〕 

○議長（石和信一君） 起立者全員。 

  よって、議案第39号は原案のとおり可決されました。 

 

───────────────────────────────────────────────── 

 

◎閉会宣告 

○議長（石和信一君） 以上で本臨時会に付議された案件はすべて終了いたしました。 

  これにて、平成16年第３回伊豆市議会臨時会を閉会いたします。 
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  ご苦労さまでした。 

 

閉会 午後 ２時１０分 
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